



Mateos insta a aprovechar la marca de excelencia de los cuatro campus

El consejero anima a las universidades a continuar con los proyectos aprobados

E. A. S.
SALAMANCA

El consejero de Educación, Juan José Mateos, abogó ayer por aprovechar la "marca" de excelencia de los campus de Salamanca y Burgos, León y Valladolid para poner en marcha proyectos dentro de lo que permita la financiación que ya recibieron del Gobierno estos Campus de Excelencia Internacional.

De este modo respondió Mateos a la pregunta oral ante el pleno planteada por el procurador socialista por Salamanca Fernando Pablos, quien se interesó por la opinión de la Junta una vez que el Gobierno central ha decidido suprimir los créditos para el desarrollo de los campus de Excelencia Internacional de la Universidad de Salamanca y el conjunto formado por las de Burgos, León y Valladolid.

El consejero defendió que la Junta ha apoyado a las universidades públicas en su convocatoria a los campus, a la vez que recordó que al Gobierno regional no le gusta la fórmula de financiación basada en créditos del Mi-

nisterio de Educación con intereses del 5,5%. "No es la fórmula más indicada", recordó, para añadir que a la Consejería le gustaba más que fueran subvenciones directas.

Apoyo al 2018

No obstante, el Ejecutivo autonómico, recordó, realizó todos los trámites para firmar el convenio con el anterior gobierno y con el nuevo. "Vamos a estar apoyando a las universidades pero no vamos a echar la culpa a unos y a otros", advirtió Mateos, para añadir que la obligación de su Gobierno es "aprovechar la marca de excelencia" y poner en marcha proyectos con las universidades.

Por su parte, Fernando Pablos incidió en la necesidad de apostar por estos campus y por la investigación. En este sentido, censuró las afirmaciones del ministro de Educación, José Ignacio Wert, en las que afirmó que el hecho de que los investigadores se vayan de España "no es negativo". "En tan solo dos meses recuperamos el clásico que inventen ellos".

Además, recordó el apoyo mostrado por el consejero y por el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, de colaborar con el proyecto VIII Centenario, uno de cuyos proyectos es la creación del Banco Nacional de ADN que se inscribe en el Campus de Excelencia de Salamanca. ■